
Cuando el 11 de junio del año 
pasado el Grupo Socialista accedla al 
poder con una holgada mayorla de 14 
Diputados Provinciales, eran muchos los 
que se preguntaban por el cambio que 
supondrla este relevo democrático en la 
Corporación Provincial. 

En el programa de investidura del 
Presidente, se trataban de esbozar unas 
lineas muy generales sobre lo que seria 
el desarrollo de su equipo de gobierno. 
Algunos incluso calificaban este discurso 
como genérico, poco comprometido e 
incluso continuista. A.P., ante este gené
rico programa consideró necesario dejar 
pasar el tiempo con objeto de analizar el 
desarrollo que se hacia de éste inconcre
to programa. 

A los seis meses existlan suficientes 
slntomas para realizar un diagnóstico, 
pero como el programa concreto no 
aparecla por ninguna parte, considera
mos oportuno esperar. 

Hoy tras un año de gobierno, como 
partido mayoritario de la oposición, tene
mos que verter aqul dos grandes conclu
siones. 

Primera, el programa de gobierno de 
la Diputación Provincial, no existió jamás 
salvo que esté guardado o traspapelado. 

Segunda, este primer año de gobier
no socialista, ha demostrado, cómo se 
pueden multiplicar los gastos, sin mejo
rar la eficacia de la gestión. 

Respecto la primera conclusión, en 
un principio era lógico que no dispusie
ran de este programa supuesto que 
hasta la proliferación de las listas ellos 
no contaban con la posibilidad de acce
der a la Presidencia de la Diputación. Lo 
que no nos parece tan lógico tras algo 
más de un año, es la inexistencia de este 
programa integral. Existen eso sI planes 
parciales en determinadas áreas de ac
tuación sin que hayan sido sometidos a 
una programación integral que contem
ple los más importantes problemas pro
vinciales. 

La segunda conclusión, que nosotros 
hacemos, es evidente y yo invito, su 
puesto que es un documento público a 
que revisen y comparen los presupues
tos de los últimos años y especialmente 
determil'ladas partidas presupuestarias. 
Tras este análisis y a quien asl lo hiciera, 
yo le harla dos preguntas fundamentales. 
¿Ha sido paralelo el incremento del 
gasto, con la eficacia en esta gestión? 
¿Acaso este incremento del gasto se ha 
dirigido a solucionar los más importantes 
problemas que tiene actualmente la pro
vincia de Ciudad Real? 

No obstante hay que partir previa
mente y antes de entrar en detalles de 
un principio elemental, que es la situa
ción en que se encuentra la Diputación 
Provincial, cuando el nuevo equipo de 
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gobierno toma posesión el 11 de junio. 
La economla de la institución estaba 
saneada y salvo algunos pequeños de
fectos propios de toda institución de 
esta categorCa, todo funcionaba relativa
mente bien. Se habla realizado a lo largo 
de los últimos años un esfuerzo impor
tante, en determinados planes esencial
mente en obras y servicios. 

Si analizamos el campo económico y 
vemos los presupuestos de 1983, se ob
serva cómo éstos salvo determinadas 
partidas, fueron una copia actualizada de 
los presupuestos de 1982 que habla rea
lizado el equipo de gobierno de U.C.D. 
Sin embargo, es en los presupuestos de 
1984, cuando se tratan de introducir los 
grandes cambios. Para nosotros los pre
supuestos son la vida y la esencia de la 
institución. Estos presupuestos para el 
presente año, lo dijimos en el debate y lo 
repetiremos aunque se nos culpe de 
insistencia, estaban muy poco estudia
dos, careclan de auténticos soportes 
técnicos, y contenlan numerosas uto
plas. Ahl están como prueba de ello, las 
tres transferencias de crédito que ya se 
han realizado cuando apenas han trans
currido algo más de cuatro meses desde 
su aprobación. Si acaso no llegan a ser 
deficitarios, no será por la previsión, sino 
por la inyección que el M inisterio de 
Hacienda ha realizado de más de 340 
millones de pesetas, con los que no se 
habla contado y que proceden del im
puesto del tráfico de las empresas. Estos 

340 millones de pesetas serán el maná 
en el desierto. 

Se ha trabajado mucho y no lo 
dudamos, pero nosotros tenemos que 
analizar al equipo no por su trabajo, sino 
por los resultados que obtienen. 

Ha existido una importante amplia
ción en la plantilla y nosotros tenemos 
que aprovechar la oportunidad para re
petir, que los ochocientos mil puestos de 
trabajo, no los va a crear la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, mediante 
con-
contrataciones, que multiplican los gas
tos de gestión con puestos administra
tivos. 

Mediante este procedimiento, jamás 
se logrará luchar eficazmente contra el 
paro. La creación de empleo estable, 
pasa por la creación de puestos produc
tivos, y éstos están en la empresa 
privada. De ahC que nosotros aumenta
damos los planes de inversiones, en 
detrimento por supuesto de numerosas 
partidas presupuestarias. 

Tenemos que hacer mención tam
bién a "la fértil y bien abonada Comisión 
de Cultura". Hacer referencia a esas 
Universidades Populares, que en algún 
momento, las hemos calificado como 
una mala imitación de las Cátedras de la 
Sección Femenina. 

Tenemos que hacer referencia, a ese 
potentCsimo gabinete de prensa, que no 
constituye, más que una lupa de la 
actividad desarrollada. Con muchCsimos 
menos medios económicos se podrCa dar 
una información mucho más sencilla, 
veraz y sobre todo independiente. Noso
tros, nos replantearCamos seriamente es
te área. Consideramos que la cultura es 
buena, que la cultura no tiene ningún 
color polftico, pero que, cuando los 
recursos económicos son limitados, es 
necesario establecer un orden, en la 
asignación de estos recursos económi
cos. 

Existen otros temas importantes, co
mo la actual problemática del Hospital 
Provincial, donde quedan incluso por 
conocer, los costes por cama y sobre 
todo el devenir de este Centro Sani
tario. El Hospital Provincial, constituye 
una joya de la sanidad provincial, que 
nosotros defenderemos con unos claros 
criterios sociales y económicos. 

Existen otros -muchos temas donde 
hemos diferido no sólo en el fondo por 
planteamientos pollticos, sino también 
en la forma en que se llevaban a cabo. 
Para este segundo año no sólo el grupo 
se va a limitar a ejercer su principal 
función de controlar al equipo de gobier
no, sino que también, va a presentar sus 
alternativas a los grandes problemas que 
actualmente tiene planteada la provincia 
de Ciudad Real. 
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